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      Aos trinta dias do mês de outubro do ano de dois mil e nove, reuniu-se em primeira convocação, 4 

às 16:30h, o Colegiado do Curso com a presença dos Representantes Departamentais Profª Ana 5 

Joffily Coutinho (GBG), Sergio de Oliveira Lourenço (GBM),Profª Cinthya Simone Gomes Santos 6 

(GBM), Moisés Rodrigues Menezes (GET)  e dos representantes natos Profª. Selma Paiva (GBG), 7 

Prof. Carlos Alberto da C. Andrade (GBM), Cláudia Marcia Borges Barreto (GIM) e a Profª Karin da 8 

C. Calaza (GNE) e os Representantes Discentes, Anderson Fraga, Tamirys Novaes, Isabela Lage, 9 

Daniel Lázaro e Aline Melina. Estavam ausentes os Representantes Departamentais Prof Gutemberg 10 

Alves (GCM), Profª Rita Fucs (GIM), Profª Adriana da Cunha Melibeu (GNE), Moisés Rodrigues 11 

Menezes (GET), Eden Vieira da Costa (GFI), Prof Haroldo da Costa Belo (GAN), Profª. Bianca 12 

Machado (GQI), Prof. Walter Machado Pinheiro (MFL), Profª. Myriam Bandeira Cortês (MIP), Profª 13 

Simone Florim da Silva (MMO), Profª. Simone Rocha Salomão (SSE) e a Profª. Maria de Fátima C. 14 

de Paula (SFP), os Representantes Natos Profª. Patricia Burth (GCM) e os Representantes 15 

Discentes Erika de Oliveira e Thiago Milhiolo. Iniciou-se a reunião com a aprovação da Profª Helena 16 

Carla Castro Cardoso de Almeida, vice-coordenadora do curso de Ciências Biológicas, para presidir 17 

a reunião deste Colegiado. Em seguida a Profª Helena Carla Castro Cardoso de Almeida, vice-18 

coordenadora do curso de Ciências Biológicas, abriu a reunião ordinária perguntando aos membros 19 

presentes sobre o andamento dos grupos de trabalho sobre a reforma curricular, então a Profª 20 

Cinthya (GBM) pertencente ao Grupo I- Zoologia I informou que seu grupo já terminou o trabalho e 21 

propuseram o aumento da carga horária de algumas disciplinas e a mudança de período da 22 

disciplina Acelomados para o 2º período ao invés do 1º período, uma abordagem sobre questões de 23 

Filogenia, além disso o Grupo 1- Zoologia I também propôs o aumento do ciclo básico para 5 24 

períodos, no entanto o Prof. Sergio (GBM) não concordou com o aumento excessivo da carga horária 25 

proposta pelo grupo acima mencionado, pois acredita que para cumprir esta proposta aumentaria 26 

significativamente o tempo para formação do aluno; então o Prof. Sergio (GBM) também informou 27 

que seu grupo, que é o Grupo 3-Microbiologia já terminou o trabalho e a sugestão do grupo para a 28 

reforma curricular é a introdução de uma nova disciplina com a sugestão de nome de Fundamentos e 29 



diversidades Biológicas, também citou a ausência de uma disciplina que aborde questões sobre a 30 

evolução dos microorganismos e ainda propuseram o aumento de carga horária da disciplina 31 

Parasitologia, pois necessitam de mais horas para as aulas práticas e a divisão da Microbiologia em 32 

três partes compostas com elementos de microbiologia ambiental e evolução dos vírus. Em seguida 33 

a Profª Claudia (GIM) ressaltou a importância dos objetivos estarem bem definidos nas ementas e 34 

nos currículos. O Prof. Carlos Alberto (GBM) propôs que a disciplina Estatística fosse apresentada 35 

aos alunos antes da disciplina Genética, e que essa disciplina necessitada ser aumentada sua carga 36 

horária e ainda propôs a criação de um novo departamento  para as disciplinas Genética e Ecologia, 37 

pois estas estão muito aquém do desejado, e a criação deste departamento atenderia a demanda. O 38 

D.A (diretório acadêmico) propôs a inserção de disciplinas de Geologia e Paleontologia e que estas 39 

fossem lecionadas no 2º período, além disso, também questionaram que a disciplina Estatística tem 40 

que ser oferecida nos primeiros períodos e propuseram a criação de uma nova Estatística mais 41 

avançada como disciplina optativa e questionaram o aumento do número de alunos e o espaço físico 42 

atualmente oferecido para estes, pois preocupam-se se haverá espaço suficiente para abranger a 43 

demanda. A Profª Claúdia (GIM) sugeriu que fosse utilizada a Planilha de Gauti para auxiliar os 44 

trabalhos referentes a reforma curricular e o Prof. Sergio (GBM) sugeriu que estabelecêssemos uma 45 

data limite para o fechamento da reforma curricular e a data acordada por todos o membros 46 

presentes foi o dia 30 de junho de 2010. A presente ata foi lavrada pela servidora Milene Campos e 47 

assinada pela vice- Coordenadora do curso de Ciências Biológicas.  48 


